

Comunicado de prensa

LEMER PAX Y CCN ANUNCIAN LA CREACIÓN DE LEMER PAX AMERICA



La creación de la sociedad canadiense Lemer Pax America será anunciada oficialmente con ocasión de la 35ª edición del SNMMI (Society of Nuclear Medicine & Molecular Imaging) de Chicago del 24 al 27 de junio próximos, por Pierre-Marie Lemer, Presidente de Lemer Pax, y Stéphane Leduc, Director General de CCNuclear.

Objetivo: Implantarse en el mercado norteamericano de la medicina nuclear (Canadá, Estados Unidos y México)

El mercado de Estados Unidos representa por sí solo el 50% del mercado mundial de la medicina nuclear y registra un fuerte crecimiento en sus componentes radiofarmacéuticos y teranósticos, campos en los que Lemer Pax se posicionó precozmente

“Lemer Pax America ha sido creada para desplegar la gama de Lemer Pax, adaptada a la normativa específica de los mercados norteamericanos en el ámbito de la medicina nuclear, y para convertirse, con el tiempo, en una marca endógena. Más de 2 millones de dólares en volumen de negocios ya están garantizados en el continente norteamericano, según subraya Stéphane Leduc con, por objetivo, 50 millones de dólares en cifra de negocios de aquí a 5 años y la constitución de un verdadero polo de excelencia dedicado a la medicina nuclear en el Gran Montreal.”

Los primeros equipamientos que cruzarán el Atlántico serán los recintos blindados de preparación de radiotrazadores dedicados a la medicina nuclear, del tipo Easypharma Compact®, los protectores de jeringas y otras soluciones de almacenamiento, o incluso también el sistema de inyección blindado de productos teranósticos Theranojet®^{RIO}.

Con las perspectivas de desarrollo, en medicina nuclear, que actualmente son satisfactorias con la apertura de los mercados a la terapia y con la convergencia de las normas norteamericanas aproximándose a los estándares europeos, a la dirección de Lemer Pax le ha resultado oportuno focalizarse en el mercado norteamericano.



“Es el momento oportuno para proponer nuestras soluciones conformes a las nuevas exigencias de las instancias norteamericanas en materia de salud, precisa Pierre-Marie Lemer. Nuestras soluciones de protección radiológica están adelantadas al plan normativo y los profesionales lo reconocen gustosamente. Nuestra firma en materia de ergonomía de calidad y de tecnología, de la gama destinada a la medicina nuclear, es vista como una referencia por sí misma. El mercado norteamericano ofrece así perspectivas optimistas de desarrollo pero a su vez es muy exigente. Beneficiarse del otro lado del Atlántico de un colaborador experimentado que conoce el mercado me parece la solución correcta para que cada cual esté satisfecho con este acuerdo, en beneficio de los usuarios.”

La junta directiva de Lemer Pax America, con sede central en Montreal, se compone, para Lemer Pax, de Pierre-Marie Lemer, Presidente, Valérie Chevreul, Directora General, y para CCN de Stéphane Leduc, Director General, Philippe Lacoste, Director de Operaciones.

En un primer momento las soluciones de radioprotección serán producidas y ensambladas en Francia, mientras que los equipos locales de Lemer Pax America las instalarán in situ. La primera etapa es dar a conocer la marca Lemer Pax America en el continente norteamericano previamente a un incremento de la potencia comercial, y a medio plazo, un ensamblaje de las soluciones de radioprotección al otro lado del Atlántico. Frank Hebert, Director de Ventas Lemer Pax America, con una experiencia de más de 25 años en el ámbito de la medicina nuclear en el continente norteamericano, se felicita por el buen calendario de la operación. “El auge de los radioteranósticos brinda nuevas soluciones terapéuticas a numerosos pacientes oncológicos. El desarrollo rápido de este sector emergente necesita lo mejor de la tecnología. En este ámbito la gama innovadora y muy ergonómica de Lemer Pax America va a dar óptima respuesta a esta necesidad.”

LEMER PAX

La protección radiológica innovadora y colaborativa: el eje motor de nuestra profesión

De ser fabricantes y creadores hemos pasado a ser proveedores de soluciones globales capaces de aunar todas las competencias en el conjunto de la cadena de valor de un servicio de Medicina Nuclear en materia de radioprotección. Desde la aparición del radionucleido, hasta la gestión de los efluentes, Lemer Pax modela su saber hacer en la globalidad del ciclo de vida de Medicina Nuclear para proteger lo esencial: ¡La vida!

Pierre-Hubert
Responsable de Marketing y Comunicación
(+33) 2 51 85 29 72
pierre.hubert@lemerpax.com



CCN

CCNuclear es reconocido como proveedor de servicios especializados en la industria nuclear. Nuestro equipo de expertos posee una dilatada experiencia en la concepción, desarrollo, fabricación y puesta en servicio de soluciones globales para la gestión de materias radioactivas con débil, media y alta actividad. Ofrecemos a nuestros clientes servicios de expertos integrados, desde la concepción hasta la implementación, desde el almacenamiento seguro en seco hasta la desclasificación de equipamientos, sistemas e instalaciones.

Stephane Leduc
Director General de CCNuclear
(+1) 514 871-8196
stephane.leduc@ccnuclear.ca

Frank Hebert
Director de Ventas Lemer Pax America
(+1) 450 912-0801
fhebert@lemerpaxamerica.com